

白子中学校

鈴鹿市立白子中学校

TEL: 386-0336 FAX: 388-0340

E-mail: shiroko-j@edu.city.suzuka.lg.jp

本年度のテーマ

笑顔



2学期スタートは分散登校！

あっという間の夏休みが終わり、2学期が始まりました。

新型コロナウイルス感染症の拡大により、9月1日(水)の2学期スタートは、分散登校になりました。前半の8時30分から出席番号奇数の生徒が、後半の10時30分からは偶数の生徒が登校しました。

教室にも半数の生徒だけで、久しぶりの友達や先生との再会も少しさびしい様子でした。

リモートでの始業式！

始業式は、各教室でオンラインでの開催となりました。とにかく「感染症にかからない、他人にうつさない行動を！」と話をしました。(手洗い、マスク、ディスタンス、大声を出さない等の徹底でした!) また、1学期の初めに話をした皆さんに頑張ってもらいたいこと3つ「気持ちのいいあいさつ」をすること、「真剣に学習に取り組む」こと、「自分や仲間の命を大切にすること」は、この2学期も変わらず頑張ってもらいたいことです。少しの時間でしたが、皆さんの元気そうな顔を見て安心しました。2学期も一緒に頑張りましょうね!



後期生徒会役員候補の公示！

選挙管理委員会委員長の松田珠依さん(2-6)から、後期生徒会役員選挙の公示がありました。今回は生徒会執行役員6名の選出となります。この執行役員6名の中から代表者『会長』を選ぶこととなります。

「生徒を代表して行事などを計画したい、学校全体を動かす仕事がしたい。」と思っている人など、白子中学校の皆さんがもっともっと笑顔があふれる学校になるよう積極的に立候補してください!

オンライン授業の準備！(9/2.3)

9月2日(木)は出席番号の奇数、3日(金)は偶数の生徒が登校して、6日(月)から始まるクロームブックを活用した「オンライン授業」の準備とともに、家庭学習用のプリント等も配布し、家庭での学習準備を進めました。また、両日とも13時30分から学校と家庭とのリモート・テストも行いました。少しずつなごうに生徒もいましたが、何とか無事に準備が整いました。

ご家庭のご協力をありがとうございました。





オンライン授業の実施！

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、市内の小中学校は、9月6日(月)から臨時休業となり、オンライン授業の実施となりました。白子中学校も全生徒がクロームブックを持ち帰り、学校と家庭とのリモートで授業を行っています。プリント等を使った学習に加え、クロームブック越しの先生との対面での授業やビデオ視聴によるオンライン授業を実施しています。



教室では、教科指導する先生が一人でクロームブックに向かって話しかけています。生徒の皆さんも先生からの発問に対し「挙手機能」を使って意思表示してくれたり、うなずいてくれたりしています。

体育の授業では、ストレッチ動画を見て同じような動きをしたり、音楽では楽器の音を聞いて感じたことを伝え合ったりして学習をしています。

10日(金)は、朝からサーバーの不具合が生じ、「ログインができない」といったトラブルも起こってしまい迷惑をかけたりましたが、皆さんも落ち着いて対応をしてくれました。ありがとう。

9月13日(月)は、午前・午後に分かれての分散登校、14日(火)から再びオンライン授業となります。オンライン授業を受ける際の「目の休息」や「姿勢」など健康状態も心配ですが、オンライン授業の休み時間には体調を整えてくださいね。



9月後半の見通し！(市教育委員会からの指示)

- ☆ 9月21日(火)、22日(水)、24日(金)
 - ・午前 3限授業・・・一斉登校(給食なしで下校)
 - ・午後 オンライン授業
- ☆ 9月27日(月)以降
 - ・学校再開・・・一斉登校(給食あり) 平常授業
- ☆ 部活動は、「緊急事態宣言」の期間中(現在9/30まで)は中止とします。
- ※ 時間割などの詳細は、各学年・学級から連絡があります。



～ 新型コロナウイルス感染拡大防止対策へのご協力をお願い ～
緊急事態宣言の発令により、感染者数も減少傾向になってきました。
しかしながら、病床使用率など依然として厳しい状況にあります。
このような中、21日(火)から一斉登校(半日)が始まり、27日(月)から通常の学校再開となります。どうかご家庭でも、引き続き、感染症対策にご協力をいただき、家庭内でPCR検査を受診する方がいる場合は、学校への登校を休ませるとともに、学校へもご一報ください。
学校でも感染症拡大防止に向けて、消毒など万全を期して準備して参ります。